

## ABSTRAK

**BOBBY RAJAWALI, NIM: 3103122004, TREND DAN DAMPAK FACEBOOK DI KALANGAN SISWA-SISWI (STUDIKASUS PADA SMA NEGERI 1 PURBA TIGARUNGGU KABUPATEN SIMALUNGUN, FAKULTAS ILMU SOSIAL, UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2014.**

**Pembimbing: Dra. Trisni Andayani, M.Si**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *trend* dan dampak *facebook* di kalangan siswa-siswi (studi kasus pada SMA Negeri 1 Purba Tigarunggu Kabupaten Simalungun). Penelitian ini memfokuskan penelitian pada penyebab seringkali siswa-siswi SMA Negeri 1 Purba Tigarunggu, manfaat yang diperoleh siswa-siswi dari jejaring sosial *facebook*, perubahan serta dampak yang ditimbulkan oleh jejaring sosial *facebook*.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yang bertujuan untuk memahami dan menafsirkan makna dari suatu peristiwa interaksi tingkah laku manusia sehingga dapat memberikan gambaran sistematis. Penelitian ini memakai objek yaitu siswa-siswi SMA Negeri 1 Purba yang menggunakan jejaring sosial *facebook* dan yang menjadi subjeknya adalah jejaring sosial *facebook*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara dan observasi partisipan.

Hasil penelitian ini adaah bahwa *facebook* merupaka suatu *trend* baru dikalangan siswa-siswi SMA Negeri 1 Purba karena masuknya jaringan internet yang membawa perubahan pola interaksi yang terjadi dikalangan siswa-siswi. Penyebab seringkali siswa-siswi mengakses jejaring sosial *facebook* adalah untuk menambah teman, adanya pengaruh dari teman, mencari bahan untuk tugas sekoah, media curhat serta mempermudah komunikasi dan memperoleh kesenangan. Manfaat yang diperoleh siswa-siswi SMA Negeri 1 Purba oleh adanya jejaring sosial *facebook* adalah memperoleh berita atau informasi, curhat atau mengungkapkan perasaan serta untuk menghiangkan stress.

Perubahan-perubahan yang dialami siswa-siswi SMA Negeri 1 Purba oleh adanya jejaring sosial *facebook* adalah dapat berinteraksi dengan mudah atau melakukan kontak dan komunikasi dengan banyak orang, tidak harus bertemu fisik untuk melakukan interaksi, serta menjadikan siswa-siswi tersebut lebih senang menggunakan jejaring sosial *facebook*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jejaring sosial *facebook* menjadikan siswa-siswi SMA Negeri 1 Purba menjadi lebih eksis di dunia maya jejaring sosial *facebook* yang menjadikan siswa-siswi tersebut menyebabkan adanya ketergantungan terhadap jejaring sosial *facebook*

Kata kunci : *Trend dan jejaring sosial Facebook.*